


Já não quero ser esquilo. 
Nunca mais!



Acho que nunca ninguém sonhou ser esquilo. 
Ninguém quer passar o tempo todo sozinho, 

a saltar de ramo em ramo à procura de pinhas. 



Estou mesmo a falar a sério, 
já não quero ser esquilo!
Se me tivessem perguntado, 

de certeza que teria escolhido ser outra coisa.

Teria escolhido ser castor. 
O castor é um bicho sério, trabalhador. 

Toda a gente sabe disso. 

Aliás, ainda me posso tornar castor.

E até posso ser o melhor castor de todos. 



Ser castor, que esplendor!

É uma vida tão mais entusiasmante 
do que a de um esquilo!

Uma vida passada a abater árvores 
com os dentes, 

a transportar troncos às costas,
a construir barragens nos rios. 






